

Victoire-Daubié. Le Pasapalabra espagnol

(Le Télégramme 26 décembre 2017)



Jessy, Maëlle, Maureen, Lola, Lilou sont sortis vainqueurs au Pasapalabra organisé jeudi.

Jeudi, les 83 élèves hispanisants de troisième d'Élise Person et Patricia Landreau ont participé à un jeu appelé Pasapalabra. Réalisé sur le modèle du grand jeu télévisé espagnol, il s'agissait de reconnaître des mots simples d'après leurs définitions, lues par les élèves animateurs. Les collégiens ont travaillé en petits groupes tout au long du premier trimestre, lors du cours de conversation en espagnol. À raison d'une heure tous les quinze jours, ils ont planché sur la rédaction et la mémorisation de mots simples, accumulant ainsi progressivement du vocabulaire.

Une heure et demie de jeu concours

187 définitions au total ont été proposées aux douze équipes, de quatre et cinq élèves, qui se sont successivement affrontées pendant une heure et demie, lors de plusieurs manches. Chacune d'entre elles contenait neuf définitions, et donc, neuf mots à retrouver. Les trois meilleures équipes ont été récompensées avec des chèques cadeaux et des entrées pour différentes animations et cinéma. Maëlle, Maureen, Lola, Lilou et Jessy terminent en tête, devant Mailis, Laura, Luca, Loïc et Ewen. La troisième équipe était composée de Mathis, Théo, Eothen, Océan et Damien.